

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan pada umumnya didirikan dan beroperasi untuk mencapai tujuan yang sudah ditetapkan. Tujuan-tujuan tersebut antara lain meliputi manajemen kelanjutan usaha, memperoleh sejumlah penghasilan ataupun laba.

Berkembangnya suatu perusahaan mengakibatkan ruang gerak usaha yang dijalankan menjadi lebih luas. Sementara itu masalah yang dihadapi akan semakin kompleks dan rumit. Pihak manajemen harus berusaha seoptimal mungkin untuk dapat mengatasi masalah yang berkaitan dengan pengambilan keputusan manajemen.

Salah satu fungsi penting manajemen adalah perencanaan. Dalam perencanaan, mereka dihadapkan pada pengambilan keputusan yang menyangkut pemilihan berbagai macam alternatif. Untuk memutuskan alternatif yang harus dipilih, mereka menghadapi ketidakpastian. Oleh karena itu, manajemen memerlukan informasi yang dapat mengurangi ketidakpastian tersebut, sehingga memungkinkan mereka menentukan pilihan dengan baik. Salah satu informasi penting yang biasanya diperlukan sebagai dasar perencanaan dan pengambilan keputusan adalah informasi akuntansi diferensial.

Akuntan sebagai auditor selalu berhubungan dengan pihak manajemen. Pengauditan supaya terlaksana harus didukung dengan data yang akurat. Dan itu

diperoleh dari hasil pengambilan keputusan pihak manajemen. Dalam pengambilan keputusan, manajemen menggunakan berbagai masukan di dalam model pengambilan keputusan mereka, yang bersifat keuangan, nonkeuangan, dan bahkan yang bersifat nonkuantitatif.

Dari uraian diatas dapat diketahui bagaimana peran akuntansi manajemen dalam proses pengambilan keputusan, maka penulis tertarik untuk menganalisis hal diatas dengan memilih judul **"PERANAN AKUNTANSI MANAJEMEN DALAM PROSES PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PTP. NUSANTARA III SEI SIKAMBING MEDAN"**.

B. Perumusan Masalah

Untuk memudahkan penelitian dan menginterpretasikan fakta dan data dalam penelitian maka terlebih dahulu ditentukan perumusan masalah dengan jelas sehingga digunakan sebagai arah penelitian yang akan digunakan, penulis merumuskan masalah "Apakah pengambilan keputusan untuk pesanan khusus sudah diterapkan sebagaimana mestinya".

C. Luas dan Tujuan Penelitian

Sehubungan dengan terbatasnya waktu, biaya, pengalaman dan kemampuan penulis, maka penelitian hanya dibatasi pada akuntansi diferensial untuk pesanan khusus yang diterapkan pada PTP Nusantara III Sei Sikambing Medan.